
支部活動ヘッドライン
日　付 支　部 活　動　内　容

平成 年 月 日 宮崎県
武井俊輔衆議院議員（自民党）、宮崎県弁護士会会長と支部長らが、法曹人口問題や司法修習生に対する給費の実
現に関する問題等について意見交換。国会議員の立場から見た率直な意見を聞くことができ、今後の弁政連の活動を
行うについて、大変参考になった。今後の計画としては、若手弁護士を中心とした弁護士と、宮崎選出の国会議員との
意見交換会を実施したい。

平成 年 月 渡辺猛之参議院議員（自民党）と法曹人口問題・司法修習生の給費制問題で懇談会・懇親会




